

Palabras de apertura de la Dra. Edna Yolany Batres, secretaria de Estado en el Despacho de Salud de Honduras

Evento Fondo Mundial – 55 Consejo Directivo OPS – 2016

Estimados colegas ministros de Salud y delegados, Dra. Carissa Etienne, directora de OPS, Dr. Edward Greene, enviado especial del Secretario de las Naciones Unidas, Hon. Nickolas Steele, ministro de Salud de Granada y miembro de la Junta del Fondo Mundial, Dra. Mirta Roses, miembro alterna de la Constituyente de América Latina y el Caribe, Sra. Annelise Hirschmann, Oficina Regional de América Latina y el Caribe, señoras y señores.

Quisiera agradecer a la Dra. Etienne y su equipo de OPS por organizar esta reunión.

Centroamérica, incluyendo mi país Honduras, sigue siendo beneficiado por los proyectos del Fondo Mundial. Hay que destacar el trabajo importante del proyecto subregional de Eliminación de Malaria; en el caso de Honduras, en los últimos 15 años se han reducido sustancialmente los casos de malaria. Además, también los proyectos de VIH y tuberculosis han podido apoyar la integración del trabajo sobre estas enfermedades con intervenciones de prevención, tratamiento y control. Honduras está cumpliendo con todos los compromisos, en particular la provisión de los tratamientos a pacientes viviendo con VIH/sida en un 100%.

Es de suma importancia continuar este trabajo conjunto tanto con el Fondo Mundial como con OPS y otros socios como PEPFAR. Considerando que en una próxima fase se van a abordar estrategias de sostenibilidad y transición, tenemos que identificar mejores prácticas entre lo que ya se ha hecho, avanzar en el fortalecimiento de los sistemas de salud, eje principal de la sostenibilidad, y no dejar de lado a las poblaciones vulnerables.

Quisiera terminar por felicitar a la delegación de América Latina y el Caribe en la constituyente del Fondo Mundial, por su trabajo y apoyo para que nuestra región se mantenga visible en el contexto global, así como a las unidades técnicas de OPS por su apoyo en todo el proceso de notas conceptuales que culminó con éxito en la obtención de los subsidios, y ahora continúa siendo necesario en la fase de implementación para que podamos cumplir con los compromisos asumidos. Muchas gracias.